Lógrase otro acuerdo de paz con Honduras

Los cancilleres de El Salvador y Honduras, reunidos en Washington, han convenido, en un texto, a adoptar un procedimiento de mediación para buscar la paz.

Así lo dieron a conocer ayer en la cancillería, al tiempo que entregaban copia del documento oficial firmado por el ingeniero Mauricio Alfredo Borgonovo Pohl, y coronel

Roberto Palma Gálvez, de Honduras. El texto dice: "Comunicado conjunto de los cancilleres de El Salvador y Honduras.

presididas por los cancilleres ingeniero Mauricio Alfredo Borgonovo Pohl y coronel Roberto Palma Gálvez, respectivamente, hacen del conocimiento de sus pueblos que con fecha 9 de septiembre de 1976, en la sede de la Organización de los Estados Americanos y con la presencia del señor secretario general de la misma, embajador Alejandro Orfila, han convenido en un texto tendiente a adoptar un procedimiento de mediación, - Pasa a la página 19

Préstamo por 7 millones Cols. firma Alcaldía en Tesorería

Un préstamo por siete millones de colones suscribió ayer la comuna capitalina, en la Dirección General de Tesorería. El documento fue firmado por el alcalde ingeniero José Napoleón Gómez, y el síndico, doctor René Francisco Rodri-guez Meza, por el señor José Fabián Cantor. Director General de Tesorería; y Carlos Roberto Carías, tesorero de

Fondos Específicos Municipales.
Cuatro millones servirán para amortizar las deudas que dejó la anterior municipalidad, dijo el Ing. Gómez y el resto para implementar el desarrollo urbano, entre los cuales tendrá priecidad entre los cuales tendrá prioridad el saneamiento de la capital y la construcción del Mercado de Mayoreo "La Tiendona", afirmó. "Nunca hubiera querido llegar

a esto, solicitar un préstamo para atender las deudas de la anterior municipalidad, añadió el alcalde Gómez, pero como hombre de la empresa privada que he sido y soy, no estoy acostum-brado a lamentarme y debo se-guir adelante. En esta oportuni-dad, dijo, estoy plenamente cons-

ciente de que la comunidad no tiene la culpa de los problemas y por el contrario merece toda nuestra atención, la cual estoy dispuesto a dar en todos los cam-

El préstamo ha sido concedido al 4% anual sobre saldos a un plazo de 8 años, con uno de gracia, durante el cual sólo se garán intereses mensuales, del 2

Una parte ha sido dada con cargo al recurso del Fondo Ge-neral de la Nación (2 millones 978 mil colones) y la otra parte que la Dirección General de Te-sopería por medio de la Tecero. sorería por medio de la Tesore-

Eligen directiva de Comité Nacional INCAE-El Salvador

Antenoche se llevó a cabo la elección de la nueva junta directiva del Comité Nacional de INCAE-El Salvador, durante asamblea general extraordinaria.

La directiva nombrada fungirá para el periodo 1976 1977. Esta quedó integrada asi: presidente, Lic Roberto Murray Meza; vicepresidente, don Francisco Callejas; tesorero, don Roberto Llach; secretario, doctor Giannetto Paggi; director, don Ricardo Hill; director, don Edwin Sagrera; director, Ing. Luis Alfredo Mora.

En esa misma reunión, los nue-

En esa misma reunión, los nue-vos directivos tomaron posesión de



INVITA. Sr. José Andrés Carrillo Calvo, invita a los publirrelacio-nistas salvadoreños al ler. Con-greso de Relaciones Públicas, a celebrarse en San José, Costa

Romero y Astacio la fórmula política PCN

El general Carlos Humberto Romero y el doctor Julio Astacio, fueron electos ayer como candidatos del PCN a la presidencia y vicepresidencia de la república. La elección de los candidatos del Partido de Conciliación Nacional (PCN), fue hecha durante la Convención Nacional, a la que asistieron delegados de todo el país, que se realizó en esta capital de las cinco de la tarde en adelante.

en aceiante.

El ex ministro de Defensa y Seguridad Pública, general Carlos Humberto Romero, fue inscrito ayer mismo como miembro del partido, en un acto realizado en horas del mediodía, en el que es-tuvieron presentes los delegados que asistirían a la Convención Na-

cional y los miembros del Conse

jo Ejecutivo, entre ellos el secretario general, coronel Arturo Armando Molina.

Los delegados de las juntas directivas del Partido de Concilia-ción Nacional (PCN) de todo el empezaron a llegar a la sede central de la mencionada agrupa-ción política, desde tempranas ho-Pasa a la Pág. 45 -



NUEVA JUNTA DIRECTIVA. En asamblea general extraordinaria efectuada antenoche, el Comité Nacional de INCAE-El Salvador eligió su nueva junta directiva para el período 1976-1977. Izquierda a de-

recha: Dr. Giannetto Paggi, Sr. Roberto Llach, Ing. Manuel E. Flamenco, Sr. Francisco de Sola, presidente del consejo de gobierno; Sr. Luis Poma y Lic. Roberto Murray Meza, Pdte. electo.

INVITAN. El Concurso de Arte Pictórico 1976 1977, se llevará a cabo en Nicaragua, en febrero del próximo año. Así lo informan los señores: Sigfrido Munés, Jaime Morales, Carlos P. Ruiz y Segismundo Brett (de izquierda a derecha). Los atiende nuestro director, don José Dutriz,

Convocan a Concurso de Arte Pictórico Xerox Nicaragua 77

Convocatoria a participar en el Concurso de Arte Pic-tórico 1976-1977 Xerox, hacen los organizadores a todos los pintores salvadoreños y extranjeros residentes. Desde hace siete años consecutivos. Xerox lleva a cabo este evento a nivel centroamericano y Panamá. El primer Salón Internacional efectuado en Panamá en 1974, fue catalogado como un evento artístico de jerarquía,

en el cual se presentaron valores del istmo.

"Ahora Xerox, se dijo, se dispone a celebrar en cada pais, consciente de la importancia que

convocatorias durante el mes de octubre ,para elegir las 15 mejores obras que representarán a ca-da nación en el II Salón Internacional Xerox Nicaragua 77, planeado para realizarse en febrero

Rubén Dario de Managua. Xerox de El Salvador, S.A.

tiene la cultura y el arte en el desarrollo de los pueblos, se in-forma, auspicia, la primera expo-

Desarrollo zonas marginales coordinan con Banco Mundial

La coordinación de un programa para financiar pequeñas empresas localizadas en las zonas marginales, se inició ayer. En la sala de sesiones de la Federación de Cajas de Ayer. En la sala de sesiones de la Federación de Cajas de FOCCO, CENAP, OMCOM. CONAPLAN, Fundación Salvadoreña de la Vivienda Mínima, Cuerpo de Paz de la FEDEC-CREDITO y del Banco Mundial, quien aportaria el dinero,

a través de la Federación, para

coordinar el programa de finan-ciamiento de pequeñas empresas la FEDECCREDITO, mediante localizadas en las comunidades créditos a los habitantes de las marginales de San Salvador, y comunidades, que reciben progra-de las principales ciudades de la mas de las entidades antes men-Pasa a la página 34 El proyecto estaría a cargo de a FEDECCREDITO, mediante

Exportaciones dejan al país más de 203 millones de Cols.

Doscientos tres millones 616 mil 399 colones es la balanza comercial favorable que han dejado al país, las exportaciones, durante los primeros siete meses del corriente año. Informa la Dirección General de Estadística y Censos, que en ese lapso. el monto de las exportaciones de El Salva-dor ascendió a un billón 156 millones 944 mil 737 colones; y el total de las importaciones fue de 953 millones 328 mil 338 colones. Al respecto, añade que

durante el mes de enero, el saldo del comercio mundial fue desfavodel comercio mundial fue desfavo rable al país en 31 millones, 914 millones, 608 mil 123 colones, mil 314 colones, ya que se expor-taron mercaderías por valor de 102

Pasa a la página 47

Pasa a la página 47

millones, 693 mil 809 colones y se